

学校教育目標



夢 に向かっていく生徒
命 を大切にする生徒
絆 を互いに深め合う生徒



令和7年度
学校だより No. 6
令和7年6月5日

市川市立第二中学校
校長 藤井 義康

ホームページ <https://ichikawa-school.ed.jp/dai2-chu/>

いよいよ本番！

体育祭に向けて、6月4日（水）予行練習が行われました。予行練習は各学年の競技の練習だけではなく、各係が当日スムーズに動くための練習をする機会もあります。予行練習後に各係でしっかり反省を行ったことで、体育祭当日はもっとスムーズに動けると思います。

体育委員長の宇田川央雅さんからも熱い気持ちを全校生徒に伝え、本番に向けて気持ちも高まってきました。

いよいよ明日は本番、少し気温が気になりますが天気は晴れの予報です。思い出に残る体育祭にしてほしいと思います。

＜明日の予定＞

8：30開会式 終了後競技開始 午前の部終了次第、昼食・休憩 14：30閉会式（予定）
午前の部は個人種目が多く各学年レース数も多いため、競技の進行状況や、午後の部の開始時間等につきましては、スキットメールでお知らせいたします。



保護者の皆様へ

以前からお知らせしていますが、体育祭当日の6日（金）、予備日の9日（月）はお弁当となります。1年間の給食の回数を調整する関係で、この2日間についてお弁当とさせていただきました。当日は朝からクーラーをつけて教室の温度を調整して保管します。気温が上がることも予想されますので、保冷剤等を入れていただくなど、ご家庭におかれましてもご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

学校運営協議会が開催されました

6月2日（月）、今年度1回目の学校運営協議会が開催されました。学校運営協議会とは、地域の方や保護者等が一定の権限と責任を持って学校運営に参画することにより、保護者や地域の声を学校運営に生かす仕組みです。今年度は、地域の方が4名、保護者が2名、地域学校協働活動推進員1名、学識経験者2名、本校職員3名の計12名が委員となり、学校経営や今後の二中の教育活動等について協議や意見交換、情報交換等を行っていきます。第1回の会議では、主に学校経営の基本方針について協議を行い、承認されました。

学校運営協議会は年間で5回開催されます。協議会の詳しい内容につきましては、スキットメールで配信いたしますが、二中HPの「コミュニティ・スクール」のタグの中の「二中コミュニティ・スクールだより」にも随時掲載されますので、ぜひご覧ください。また、学校教育目標及び学校経営方針につきましても、同様にHPの「学校紹介」のタグの中に掲載しておりますのでご覧ください。

※学校生活の様子も、二中ブログ（HP）に掲載しています。ぜひチェックしてみてください！



地域学校協働本部、地域学校協働活動推進員ってご存じですか？

市川市では、市立中学校ブロック及び義務教育学校区を単位に設置する“地域にある学校の応援団”として地域学校協働本部が設置されています。本部の活動は、地域学校協働活動推進員が中心となり、学校のニーズを引き出し、地域のネットワークを活用して、さまざまな教育活動や地域活動をサポートします。この地域学校協働活動推進員が「地域と学校のパイプ役」を担うネットワークの機能を果たします。本校では卒業生の保護者である野手裕之さんに担ってもらっています。

先日配付のあった「いのちの授業（生徒対象）」、救急救命「PUSHコースの開催（生徒・保護者・教員対象）」も、この地域学校協働活動推進員の活動で、生徒や保護者の方々などを対象に実施されるものです。ご都合のつく生徒の皆さん、保護者の方はぜひ参加してみてください。